



後記

メタデータ	言語: Japanese 出版者: 公開日: 2017-07-25 キーワード (Ja): キーワード (En): 作成者: メールアドレス: 所属:
URL	https://hokkyodai.repo.nii.ac.jp/records/7674

後 記

子どもの非行、校内暴力などが最近著しい増加を示し、登校拒否、緘黙などの行動を示す子どもたちも増えてきています。これは、教育にかかわるものたちにとって痛烈な反省を促がし、現代社会を見透した教育のあるべき方向と方法を速かに究明するべく求めていることを意味するでありましょう。一方、自閉症児の治療・教育におきましても、その教育的側面がますます重視され、多くの成果があげられてきています。

情緒障害教育研究紀要第2号は、北海道教育大学情緒障害教育教員養成課程の第2期生12名の修業論文抄録に、5つの論文を加えて編集いたしました。

非常勤講師として本講座に御協力いただいているお二人のうち、札幌市立琴似小学校宇賀村 睦先生には、わが国情緒障害教育界において先進的歩みを続けている北海道情緒障害教育の約10年間の歴史に関する詳細かつ包括的な論文、さらに札幌市立平岸中学校静療院分教室の高橋 渉先生には自閉児への課題学習の実践とその結果に関する理論的考察を加味した貴重な論文をお寄せいただきました。また、昨年4月より現場で活躍中の第1期修了生のうち2名の方から、自閉児教育と登校拒否に関する実践研究を投稿いただきました。もう一篇は専任教官の古川が執筆したものです。

さて、本年度もまた、本課程の運営、教育、調査研究につきまして、学内はじめ学外の教育関係、医療、福祉、保育各方面の方々から絶大なる御援助と御指導を賜りました。厚く御礼申し上げます。地域に学び、現場に学ぶことが本課程の大きな柱でありますことを御理解いただき、今後とも御協力と御叱正を賜りますよう、衷心よりお願いいたします。

本紀要第2号の発行には関係各位の御援助と、編集、校正には第2期生の献身的な御協力がありました。

最後になりましたが、私たちの教育、研究上の同志でありました西 勇教授の御逝去に深く哀悼の意を表し、御冥福をお祈りいたします。

小田切 正
末 岡 一 伯
伊 藤 則 博
古 川 宇 一